

MEDIENMITTEILUNG VOM 11. AUG. 2023

TKB Altnau feiert 10-Jahr-Jubiläum

Vor einem Jahrzehnt eröffnete die Thurgauer Kantonalbank (TKB) ihre Geschäftsstelle in Altnau. Aus diesem Anlass lädt die Bank die Bevölkerung am Samstag, 26. August, zum Jubiläumsfest ein.

Vor zehn Jahren eröffnete die TKB als eine der wenigen Banken in der Schweiz eine neue Geschäftsstelle und wählte als Standort Altnau. Zu ihrem 10-Jahr-Jubiläum lädt die Bank die Bevölkerung am Samstag, 26. August, zum Jubiläumsfest am Hafen ein. Besucherinnen und Besuchern bietet die Bank ein vielfältiges Programm: Ab 10 Uhr verteilt Eisbär Carlo den ganzen Tag hindurch Luftballons, und auf dem Festareal gibt es TKB-Köstlichkeiten zu Vorzugspreisen sowie musikalische Unterhaltung mit DJ Oliver Klinghoffer und mit dem «Alphorntrio Braun». Wer zudem 50 Tage vor oder nach dem Jubiläumsfest einen TKB Zielsparplan eröffnet, erhält ein Startguthaben von 100 Franken geschenkt.

Verwurzelt in der Gemeinde

Fünf Mitarbeitende beraten in der Geschäftsstelle die Kundschaft in sämtlichen finanziellen Angelegenheiten. «Die Altnauerinnen und Altnauer haben uns von Beginn an positiv aufgenommen, dafür bin ich dankbar», sagt Roman Barbitta, Leiter der Geschäftsstelle und als gebürtiger Altnauer selber verwurzelt in der Gemeinde. Man merke, dass die Leute die Bank gerne besuchen, man kenne und schätze einander: «Wir sind ein aufgestelltes Team und nahe bei unseren Kundinnen und Kunden.» Gerne erinnert sich Roman Barbitta auch an gesellige Höhepunkte der letzten Jahre wie den legendären Ski-Apéro vis-à-vis der Geschäftsstelle. Auch die Partnerschaft mit lokalen Vereinen und dem Gewerbe ist der TKB Altnau ein Anliegen.

Kontakt für die Redaktion

Anita Cassese, Direktwahl 071 626 69 64, anita.cassese@tkb.ch medien@tkb.ch